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Protokoll Nr. WA/0045/2024 
zur öffentlichen Sitzung des Wirtschaftsausschusses 

 Sitzungstermin Montag, den 01.07.2024 

 Sitzungsbeginn 19:30 Uhr 

 Sitzungsende 20:30 Uhr 

 Ort, Raum Grünen Raum der Alten Schule des Gemeindezentrums in 
Breithardt 

 
Anwesend 
 
Vorsitzender 
 
Herr Sebastian Willsch  
 
Mitglieder 
 
Herr Klaus Beisiegel  
Herr Halvor Boller  
Herr Claus-Friedrich Drews  
Herr Mike Geiter Vertreter für Herrn Bachmann 
Herr Dr. Christian Spath  
Herr Ralf Wagner  
 
Protokollführerin 
 
Tamara Schmitt  
 
nicht stimmberechtigt 
 
Herr Daniel Bauer  
 

Es fehlten (entschuldigt) 
 
Mitglieder 
 
Herr Lukas Bachmann  
 
 
 
Die Mitglieder des Wirtschaftsausschusses waren durch - abgekürzte - Einladung vom 
20.06.2024 auf Montag, den 01.07.2024, 19:30 Uhr unter Mitteilung der Tagesordnung ein-
berufen. 
 
Der Vorsitzende stellte bei Eröffnung der Sitzung fest, dass gegen die - ordnungsgemäße - 
abgekürzte - Einberufung Einwendungen nicht erhoben wurden. 
 
Der Wirtschaftsausschuss ist nach der Zahl der erschienenen Mitglieder - nicht - beschluss-
fähig.    
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Protokoll 
 
 1. Eröffnung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 Der Vorsitzende eröffnet die Sitzung und stellt die Beschlussfähigkeit fest.  

 
  
 2. Vorbereitung der Sitzung der Gemeindevertretung am 08.07.2024 
  
  
 2.1. Tourismuskoordination im Rahmen der Kommunalen Kooperationsgemein-

schaft Tourismus; Fortentwicklung zur touristischen Arbeitsgemeinschaft 
Vorlage: GVER/009/2024 

 Der Wirtschaftsausschuss empfiehlt der Gemeindevertretung Hohenstein gemäß 
Vorlage GVER/009/2024 des Gemeindevorstandes zu TOP 6 zu beschließen und 
bittet den Gemeindevorstand, bei den Verhandlungen mit den Partnern in der 
touristischen Arbeitsgemeinschaft folgende Anregungen zur Vereinbarung zu 
berücksichtigen: 
- nach der Überschrift wird die Abkürzung “TAG” aufgenommen. 
- § 2, der erste Satz wird wie folgt geändert: Die Komplexität der touristischen 
Aufgaben…      
- § 3 Abs. 2, nach Bürgermeisterinnen und Bürgermeistern wird neu aufgenom-
men: “und/oder jeweils eine/n Stellvertreter/in, der vom jeweiligen Gemein-
devorstand zu benennen ist”. Neu aufgenommen wird dann ggf. der Satz “jede 
Kommune hat zwei Stimmen” 
- § 4 Abs. 2 Satz 1, das Wort “hat” am Ende wird gestrichen 
- § 8 Abs. 1, nach dem ersten Satz wird neu aufgenommen: “die von der jewei-
ligen Kommune als vertraulich klassifiziert werden”. 
 
 

 Ja 6  Nein 0  Enthaltung 1  Befangen 0   
  

 
 3. Bericht Freiflächenphotovoltaik 
 Bürgermeister Bauer berichtet kurz über den Sachstand. Die Unterlagen hierzu 

sind allen Teilnehmern zugegangen. Die Verwaltung befasst sich derzeit intensiv 
mit diesem Thema. Die Infoveranstaltung (Geothermie) ist bereits terminiert aber 
noch nicht eingeladen.  
Dr. Spath bittet den Inhalt besser an die Hohensteiner Verhältnisse anzupassen. 
 
Der Wirtschaftsausschuss nimmt den Bericht zur Kenntnis.     
 

  
 4. Verschiedenes 
 Bürgermeister Bauer: Bzgl. der Kritik der Jagdpächter Burg-Hohenstein zur We-

geführung der Aar-Schleife ist ein Termin koordiniert. 
 
Herr Boller: in Born auf dem Weg zur Deponie sind beim Sturm Bäume umgefal-
len, die jetzt auf dem Weg liegen. Ca. 50 m vor dem Querungsweg zur Straße ist 
ein Schild welches geprüft werden muss, da der Pfeil auf den Boden zeigt. In 
Breithardt hinter dem Seniorenwohnheim ist die Fläche abgetragen. Herr Bauer 
antwortet das sei eine Maßnahme des Bauträgers, dort wird wieder Mutterboden 
aufgetragen. 
 
Herr Wagner: Spricht man nicht erfolgte Mäharbeiten an sei die Antwort immer 
der Naturschutz, ist das richtig so? 
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Bürgermeister Bauer: Ja, es gibt gesetzliche Grundlagen hierzu. 
 
Herr Boller: Leitplanken in der Gemarkung sind schlecht für den Wildwechsel, 
außerdem für Fahrradfahrer und Fußgänger gefährlich, da es keine Ausweich-
möglichkeiten gibt. 
 
Herr Dr. Spath: Er finde es schade, dass die Waldbegehung so schlecht ange-
nommen wurde 
 
Herr Willsch merkt dazu an, dass die Begehung nur im Blättche bekannt gemacht 
worden sei und die Chance auf breite Teilnahme der Gemeindevertreter durch 
eine explizite Einladung z. B. per Email bestimmt verbessert werden könne. 
     
 

  
  
 
    
 
 
gez.  gez. 
Sebastian Willsch Tamara Schmitt 
 
F.d.R.d.A. 
Hohenstein, 03.07.2024 
 
 
gez. Schmitt 
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